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 会長・幹事バッチ交換 

 
 

会長報告 
会長就任にあたって    
会員の皆様、 
私は今日、厳粛な思いで任務を前にし、皆様の信頼に

感謝し、我々の先輩が払った犠牲を心にとめて、この

場に立っています。これまで、33人の会員が会長とし 

てご尽力頂きました。私は、34人目ですが、次の年度
に引継ぐまで会長として、一年間、任務を果たすべく 
努力させて頂きます。また、女房役には、昨年度の経

験と能力ある島崎幹事を選任できましたことは、幸い

です。 
島崎幹事、よろしくお願い致します。 

今年度は、『地域に咲かそうロータリーの花』のテー

マを掲げさせて頂きました。 
行田さくらロータリークラブの存在感を、内外に大い

にＰＲしたいと思います。 
100 年に一度の危機と言われているこの時期だからこ
そ、我々ロータリアンは、 
職業奉仕に専念しなくてはなりません。会員皆様が、

ご自分の生業を見つめなおすチャンスと捕らえ、30分
の卓話原稿をご執筆頂きます。それを『我らの生業』

として、今年度中に発刊させて頂きますので、ご協力

お願い致します。 
『国家であれ、民族であれ、外からの攻撃によって崩

壊するものではなく、内に創造力が失われた、まさに

その瞬間に滅亡が始まる』これは、アーノルド・トイ

ンビー博士の名言です。私は、改めてこのことを肝に



銘じて、一年間取組みたいと思います。会員の皆様の

ご指導、ご協力よろしくお願い申し上げます。 
 

幹事報告 
 
本日は、例会に先立ちまして、新井年度 第２回目の

理事会が開催されました。承認されました議案を報告

いたします。 
第１号議案 

年度計画書の

件【 承認 】 
第２号議案 

８月のプログ

ラムの件【 承
認 】 
後日 事務

局よりＦＡＸにて、連絡いたします。 
第３号議案 ＩＭ 実行委員会･組織図承認の件               
【 承認 】 先日、委員長会議も開催され、ＩＭ 実行  
委員会は実質、スタートしております。 
第４号議案 ８月第１例会 会員増強委員会担当 企

画（案） 【 承認 】 
第５号議案 ゆかた例会の件 ９月６日-７日 日光 
千姫物語 【 承認 】 
第６号議案 平成２１年度 第１６回市民際･行田浮き
城まつり 広告協賛の件 【 承認 】 
 例年の通り、２万円の協賛 
以上６議案が承認されました。続きまして、報告事項

です。 
７月 ９日(木) 「いのち輝く水辺の再生をめざして
キタミソウＰＲ大作戦」第２回 実行委員会     

行田市商工センター ４０４号室 
７月１２日(日) 第１回米山奨学部門セミナー            
東松山「紫雲閣」 
７月１２日(日) 市制施行６０周年 行田第九を歌う
会 発会式   忍行田公民館ホール 
７月１５日(日) 第１回クラブ奉仕部門セミナー        
埼玉グランドホテル本庄 
各担当の方は、出席お願いします。 
次に、７月の例会プログラムを確認いたします。会場

は、３回とも、アイトピア アンジェの間です。 
１４日 クラブ協議会 常任委員会委員長、ＩＭ実行

委員長 よろしくお願い致します。        
２１日 新井年度の目玉の一つ『私の生業 第１回』

清水さん、よろしくお願い致します。 
大谷 文孝さんの入会式も行なう予定です。 
行田ロータリークラブの富田会長と持田幹事が来訪予

定です。 
２８日 新井年度 最初の夜間例会 交換留学生 成

川さんの卓話 その後 直前会長･幹事の慰労会とな

っています。 
行田さくらロータリークラブも参加しております、

「いのち輝く水辺の再生をめざしてキタミソウＰＲ大

作戦」実行委員会では、行田の自然をテ－マにした写

真を募集しています。 
この写真は『行田の自然写真展』として１１月２２日

～２９日まで、古代蓮会館ギャラリーに展示予定です。

詳しい内容、募集要項等は、行田さくらロータリーク

ラブのホームページで掲載されていますので、確認し

て下さい。 
本日は以上です。一年間 よろしくお願い致します。  
                                                                                                                             

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 39名 34名   2名 92.3% 

 
      
 
 

ニコニコ報告 
               五十幡和彦委員長      

新井会長 会員皆様のご協力で、初例会を迎えること

ができました １年間よろしくお願い申し

上げます 
初例会に恒例の赤飯を用意させて頂きまし

た 島崎幹事共々、よろしくお願いします 
島崎幹事 一年間、一生懸命頑張ります 

ご指導、ご協力よろしくお願いします 
宮原会員 結婚祝い、ありがとうございます 



半田会員 結婚祝い、ありがとうございました 
本日、７月７日が結婚記念日です 
平成７年７月７日のナナ、ナナ、ナナのフ

ィーバーで結婚しました もちろん夜も大

フィーバーです    
小澤誠邦会員 新井、島崎年度出航おめでとうござい

ます  
清水会員 新井会長のテーマは「地域に咲かそうロー

ターリーの花」ですが 
「萬緑に 成果を咲かそう 新井丸」 
「七夕や 期待の出航 新年度」 
新井会長さん、島崎幹事さん、よろしく 

斉藤会員 「七夕や 装い新たに 初例会」 
新井会長さん、島崎幹事さん、一年間よろ

しく御願い致します 
    

松岡会員 新年度スタートお目でとうございます 
新井会長、島崎幹事頑張って下さい 
そして細井ガバナー補佐を皆様で協力しま

しょう 
「七夕日 ロータリーの花が 咲きにけ

り」    
古田会員 新井、島崎年度がいい事が沢山ある年度と

なりますよう祈念します    
新井一夫会員 新井、島崎年度の船出をお祝い申し上

げます 
久しぶりにロータリーの出席で浦島太

郎の気持ちです   
細井会員 素敵な例会場での初例会、お目出とうござ

います 
新井、島崎年度の成功をお祈り致します    

横川会員 「七夕を かかげて船出 新井丸」 
島崎幹事も宜しく！！ 

松本会員 先月の最終例会ではお世話になりました 
本日七夕例会、新井、島崎年度スタートお

目出とうございます 
健康に気をつけて、またガバナー補佐細井

さんと共に頑張って下さい    
井上会員 新井、島崎年度スタートおめでとう 

良いプログラム、そして良い企画で頑張っ

て下さい  
川辺会員 新井、島崎丸の出航おめでとうございます 

一年間よろしく頑張って下さい 
一生懸命支援いたします     

田中清自会員 新井会長、島崎幹事さん宜しくお願い

致します   
田邉会員 新井、島崎丸の出航をお祝いいたします   
小澤健一会員 新井新会長の会長報告、挨拶楽しみに

しています 
人生の指針とさせて頂きます 
島崎幹事も共に 

矢澤会員 新井、島崎年度が万全な一年となりますよ

うに 
神田会員 新井様、今年度宜しくお願い致します  
渡辺会員 新井会長、島崎幹事様、宜しくお願い致し

ます   
前澤会員 「七夕の 祝いの中の 初例会」    
橋本会員 新井―島崎年度のスタートお目でとうござ

います 
落ち着いた新井会長と幹事経験豊富な島崎

幹事で私は安心しきって気が抜けそうです

が動き出すと忙しい一年となることでしょ

うね 
田中利幸会員 新井、島崎年度初、アイトピアでの例

会初、理事会も初 
初、初、初で心＝（イコール）ハーツ

も熱く年度を出航しましょう   
田島会員 新井、島崎年度の出航を祝し心よりお祝い

申し上げます 
一生懸命漕ぎますので……  

倉持会員 新井、島崎年度のスタートお慶び申し上げ

ます今年度、会員増強委員会の全力を尽く

して３名以上会員を確保したいと思います        

戸ケ崎会員 新井会長、島崎幹事頑張って下さい 
宜しくお願い致します 

   
同文 阿部会員 鈴木会員、春日会員、上原会員 

永沼会員、五十幡会員 
 
 
 
 
 
 



結   婚   祝 
 

 

 
宮原正美会員    半田太会員  

 
 

ク ラ ブ 協 議 会 
 

 
 

会長方針について  会長 新井啓介 
 
今年度は、『地域に咲かそうロータリーの花』のテ

ーマを掲げさせて頂きました。 
そしてクラブの長期目標、年次目標を次の通り決定

させて頂きました。 
長期目標 (創立以来の継続目標) 
私たち行田さくらロータリークラブは、 
日本の花「さくら」の愛護、保存、育成等の事業に

協力し、地域の「さくら」の植樹や桜名所の保全活

動を推進し、「さくら」を通じた内外の親善文化事

業を実施します。 
年次目標 本年度は、以下のクラブ事業を中心に取

り組みます 
● さくらの植樹に関する事業 
● 社会奉仕活動の推進 

● 世界遺産登録推進事業（さきたま古墳群） 
● 進修館高校での学習講演会『高校生に輝く未来
を』の開催 
● 行田市立小学校への図書の寄贈 
● ものつくり大学『さくら奨学金』事業の継続 
● 青少年交換事業（進修館高校生とブラジル高校
生） 
● 会員保持、増強、純増 3名 
● RID2570第五グループＩＭ(Intercity Meeting)
の主管開催 
●『我らの生業(なりわい)』の発刊 
本年度よりＣＬＰ(クラブ・リーダーシップ・プラン)
を採用いたします。 
国際ロータリー(ＲＩ)がＣＬＰを推奨するねらいは、
何でしょうか。会員数の減少化傾向にあるロータリ

ークラブを存続、活性化するためには、クラブが、

長期目標に基づく地域ニーズを取り上げた成果の

あるプログラムを実施すると同時に、社会奉仕団体

の存在感を広報に大いにＰＲし、公共イメージをア

ップすることで、会員基盤を維持、拡大(会員増強)
が図られるようになり、ロータリー財団、米山奨学

会への寄付基盤の充実、安泰も図られるようになる

ことだと思います。従って、国際ロータリー(ＲＩ)
の一員として、ＲＩの強調事項である①『水対策』

②『保健と飢餓救済』②『識字率の向上』に賛同し、

また『ＲＩの長期計画』に地区を通じて取組んで行

きたいと思います。 
ロータリークラブの理念は、『友情・寛容・奉仕』

であります。特にロータリーの創始者ポール･ハリ

スは、友人が欲しかった事がクラブの設立につなが

った様です。このことから、会員は「寛容で親睦と

友情の精神」にあふれた人であってほしいと思いま

す。島崎幹事と共に、一年間、一生懸命、努力させ

て頂きますので、よろしくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 



 

幹事              島崎義春 
行田さくらロータリークラブ、新井年度に、微力

ながら、幹事を務めさせて頂きます。  
私が新井会長と初めて会ったのは、３０年前の事で

す。その頃から、何事に対しても前向きな、精練さ

れた判断力、卓越した計画力、抜群の行動力の持ち

主で、何をとってもかなわない、何をしてもかなわ

ない、憧れの人でした。また、追いかけても、追い

かけても、全然距離の縮まらない、今でも、私の目

標とする人です。 
今年度、その新井会長の幹事を務めさせて頂きます。

入会以来、会員の皆様には、御世話になって参りま

したが、今年は御世話させて頂く立場になります。

実力不足は充分自覚しております、至らぬ点は注意

して下さい、できる限り、新井会長を支え続け、皆

様の御指導、御協力で、新井会長のロータリーに対

する思い入れを実現する為の一年にすることが、少

しでも、会員の皆様の御恩返しになると思い、一生

懸命頑張ります。 
 また、本年度は、細井ガバナー補佐、選出にとも

ない、例年以上に事務局の強化が求められると思い

ます。精一杯努めさせて頂きますが、会員の皆様も

例年以上の御協力をお願い致します。 
 最後に、今回、新井会長と供に、成長できる機会

を与えて頂きました、行田さくらロータリークラブ

の会員の皆様に心より感謝申し上げ、御挨拶とさせ

ていただきます。 
 一年間、よろしくお願い致します。 
 
 
 
 

 

ＳＡＡ               横川福治 
 今年度、加藤玄静ガバナーのテーマは「今を大事に」

という事です。近年、我がクラブも若い会員が多数入

会してくれて、大変喜ばしい事ですが、若いだけに仕

事も現役で例会も貴重な時間です。行田市民憲章の「決

まりを守り・・・」精神にのっとり、定刻開始を守り、

又親睦ムードを保ちつつ、規律と風紀を守り、有意義

なる例会、有意義なる時間にし、会員それぞれの「今

を大事に」していければと存じます。 

 
会計            戸ケ崎直司 
 2009～10年度予算の説明をします。年度計画書 27、
28ページをご参照ください。（以下略） 
 


